



Vertanzt

Jahresbericht 2017/2018

Das **Festival Vertanzt** ist ein Ort des Zusammenkommens vieler unterschiedlicher Leute. Ein Ort zum Entdecken, Lernen, sich Begegnen, sich Austauschen und einfach Spass und Freude haben – all das mit Tanz und Musik!

Die **9. Ausgabe des Festivals** fand vom 19.-22. Juli 2018 wiederum in Röthenbach im Emmental statt. Neben dem speziellen Fokus auf Schweizer Tänze gab es viele weitere Stile zu entdecken und bei Livemusik zu vertiefen.

Der **Verein Vertanzt** wurde am 6. September 2009 in Zürich als Trägerverein für das Festival gegründet. Er ist im Handelsregister eingetragen und steuerbefreit. www.vertanzt.ch

Bericht der Präsidentin

Liebe Freunde von Vertanzt

Und schon wieder ist ein weiteres Vertanzt-Jahr vergangen. Was macht Vertanzt aus, dass es mich auch noch im neunten Jahren mitreisst und erfüllt? Die Begeisterung und Eigeninitiative von Besuchern? Die Färbungen, welche ein Thema wie die diesjährige Schweiz Edition jeweils einbringt? Die Freundschaften, die durch Vertanzt geknüpft werden und fortbestehen? Ja, ein Mosaik von Begegnungen, die zu wunderbaren Erinnerungen werden.

Ich hoffe auch ihr, liebe Vereinsmittglieder und Unterstützer, habt eure persönlichen Momente vom Vertanzt 2018 gesammelt. Ich freue mich bereits auf die nächste Ausgabe, unser Jubiläumsjahr!

Sonja Bütikofer, im November 2018











zum Verein

Neu im Vorstand des Vereins begrüssen durften wir dieses Jahr Michael Stähli, mehrjähriger Vertanzt-Tontechniker. Zudem konnten wir die Stelle des Festivalbüros mit Alexandra Paul, einer energiegeladenen, in der Tanz- und Festivalszene prima vernetzten Koordinatorin besetzen.

Vereinsmitglieder und Vertanzt-Freunde

Der Verein Vertanzt zählte im Jahr 2017/18 24 Mitglieder. Viel grösser als unser Mitgliederstamm ist unsere Community. Unser Newsletter erreicht über 1200 interessierte Personen. Bei Facebook haben wir mittlerweile 850 Fans.

Zuwendungen und Spenden für das Festival

| Gemeinde Röthenbach | 2'500.00 | |
|-----------------------------|----------|---|
| Tanzvereinigung Schweiz TVS | 2'000.00 | ١ |
| Regionalkonferenz Emmental | 500.00 | |
| Lokalsponsoring* | 1'500.00 | |
| Private Gönner | 500.00 | - |
| Beiträge Aktivmitglieder | 1'100.00 | I |
| Spenden Spesen Künstler | 320.00 | I |
| | | |

Wir danken allen für die wertvolle Unterstützung!

* Sachsponsoring in Form von Rechnungs-Reduktionen nicht mit einberechnet.

Eigenleistung

Unser Team hat in diesem Vereinsjahr wiederum viel Freiwilligenarbeit geleistet. Bei diversen Sitzungen sowie Arbeiten in den Ressorts oder direkt am Festival kommen wir insgesamt auf rund 2300 Arbeitsstunden. Die ehrenamtliche Leistung aller Musiker und Tanzlehrer ist hier nicht mitgerechnet.



Team Kick-off-Treffen auf dem Uetliberg

zum festival

Dieses Jahr gab es insgesamt 63 Workshops, 11 davon zum Thema der Schweizer Edition sowie 19 Konzerte – alles bereitgestellt von über 120 Künstlern.

Was 2018 am Festival besonders in Erinnerung bleibt:

- Rekord an Besuchern in Trachten, inkl. 19 stark applaudierten Röthenbacher Jodler
- Auftritt einer regionalen Streetdance-Gruppe
- Eine mobile Sauna als Ergänzung zur Finnischen Disco
- 63 T-Shirts, Bags etc. verkauft. Bei den Vertanzt-Bechern ein paar verloren, ein paar wiedergewonnen (wir haben den Überblick grad nicht, aber es sind noch genug ;-)
- Genau 1200 Essen ein letztes Mal im Gasthaus Bären. Start Umbau 2 Tage danach.





v.o.l.n.r.:

Andreas Schwegler (Helferchef), Monika Huber (Auf-/Abbau, Social Media), Christoph Pfisterer (IT & Web), Alexandra Paul (Festivalbüro), Nina Küchlin (Gastro), Jonathan Gardy (Gastro), Sonja Bütikofer (Künstlerische Leitung), Esther Mumprecht (Operative Leitung), René Müller (Ton & Infrastruktur). Nicht auf Bild: Patrizia & Aschi Bichsel (Bar), Franziska Schmid (Lokalsponsoring), Walter Schneider (Tontechniker), Michael Stähli (Tontechniker), Eva Maria Espejo (Leitung Küche), Beat Weibel (Buchhaltung) und weitere 36 freiwillige Helfer beim Auf- und Abbau sowie Festivalbetrieb.